

Mahmoud Abbas rejette à l'ONU l'Accord du Siècle de Donald Trump



New York, 12 février, (RHC).- Le président de l'Autorité palestinienne, Mahmoud Abbas, a rejeté solennellement ce 11 février devant le Conseil de sécurité de l'ONU le plan de paix israélo-américain controversé que propose Donald Trump. Mahmoud Abbas a jugé que le texte proposait un «guyère suisse» en guise d'Etat palestinien.

«Nous le rejetons car il met en question les droits légitimes des Palestiniens», a-t-il lancé, dénonçant notamment l'absence de Jérusalem-Est dans un futur Etat palestinien. Il a ajouté que ce plan ferait de la Palestine un «Etat fragmenté», et a estimé que le projet perpétuait une situation «d'apartheid» ainsi que l'absence de souveraineté de son peuple.

Le plan de paix israélo-américain retient une solution à «deux Etats», mais propose de créer une capitale d'un Etat palestinien à Abou Dis, un faubourg de Jérusalem, alors que les Palestiniens veulent faire de l'ensemble de Jérusalem-Est leur capitale. Il intègre aussi sans les remettre en cause les colonies israéliennes et les territoires annexés par Israël, comme la vallée du Jourdain en Cisjordanie, territoire palestinien occupé depuis 1967, avec des frontières en rupture avec les lignes tracées à l'époque. Le

projet prévoit un Etat démilitarisé pour la Palestine. En outre, l'hypothétique Etat palestinien est constitué selon ce plan de morceaux de territoires discontinus.

«Ce sont nos territoires [...] Qu'est-ce qui vous donne le droit de les annexer ?», a encore tempêté, devant le Conseil de sécurité, le responsable palestinien, qui avait renoncé le même jour à voter une résolution rejetant le texte proposé par le dirigeant étasunien. Pour son discours, le président de l'Autorité palestinienne avait apporté une carte montrant la diminution, ces dernières décennies, des territoires censés constituer un Etat palestinien.

Mahmoud Abbas a en outre appelé «la communauté internationale à faire pression» sur Israël afin de faire barrage à «l'Accord du Siècle», et a souligné que Washington, en raison de son alliance avec Israël, ne pouvait «plus être le seul médiateur» dans la région. Il a en revanche appelé le Quartet pour le Moyen-Orient, composé des Etats-Unis, de la Russie, de l'Union européenne et des Nations unies, à «organiser une conférence internationale de paix».

Source : RT

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/214237-mahmoud-abbas-rejette-a-lonu-laccord-du-siecle-de-donald-trump>



Radio Habana Cuba